



« Réunion interclub »

Dans le cadre de la soirée Interclub, à l'Hôtel NH, une salle pleine à craquer (y compris 16 de nos membres) a reçu ce mercredi soir Raphaël Domjean, l'un des grands pionniers suisses de la mobilité par énergie solaire.

Il nous a d'abord parlé du « Tûranor PlanetSolar », un catamaran propulsé uniquement par de l'énergie solaire captée par une grande surface de cellules solaires (pour le détail : voir avec le Prof. Google !). Pendant une année-et-demie, entre 2010 et 2012, ce vaisseau a fait le tour du monde, une première qui a retenu l'attention de la communauté mondiale du renouvelable. Le projet actuellement en développement, c'est un avion à énergie solaire qui doit pouvoir atteindre la stratosphère. Le « SolarStratos », un bi-places, a déjà effectué quelques vols d'essai à moindre altitude. Pour les spécifications techniques, voir l'annexe ainsi que le lien www.solarstratos.com.

Un tel projet, bien entendu, constitue également un défi financier. D'ailleurs, le bénéfice de cette soirée sera versé à la Fondation créée pour récolter des fonds supplémentaires.

En répondant à une question, M. Domjean souligne que son projet et celui de SolarImpulse (Piccard/Borschberg) ne sont pas des concurrents, mais pratiquent une coopération mutuellement bénéfique.

Une soirée fort intéressante qui se termine par un apéro riche et convivial. Un grand merci aux organisateurs !

(Suite en page 2)

LA VIE DU CLUB...



Visite de collection de voitures des frères Stucky, Bruno et Edwin le 29 novembre

ANNIVERSAIRES...

...de janvier :

Jean-Luc Tinguely le 10

Marc Antigilio le 13

Luke Gillon le 14

Michel Aymon le 29

MEMBRES PRÉSENTS

16 membres

-

À SUIVRE...

Le 31 janvier 2018 à 18h30 à Espace 25 Pérolles

« La fondue de l'économie »

Le 7 février 2018 à 12h00 à la Grenette, rencontre amicale

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

AGENDA DU DISTRICT

17.03.2018 Assemblée du District, Genève

16.06.2018 Passation des pouvoirs, La Lenk.

DATES À RETENIR



Suite de la page 1

Nous avons reçu une invitation du RC Beaune pour son annuelle « Disnée de prestige et d'amitié internationale » qui aura lieu le 19 mai 2018 au Château du Clos de Vougeot ». Pour le détail, voir les deux annexes.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Souvenir de la St.-Nicolas....



EN DIRECT DU ROTARY

Soirée interclub Fribourg



Solarstratos...

... s'approcher de l'espace avec un avion solaire. Il s'agit de démontrer que grâce à l'énergie du soleil, il est possible d'aller plus haut qu'un avion fonctionnant aux énergies conventionnelles.

SolarStratos est le premier avion commercial solaire biplace de l'histoire, il sera aussi le premier avion solaire avec pilote à pénétrer la stratosphère.. La base de cet avion commercial sera utilisée et l'aéroplane sera poussé à la limite de ses possibilités pour réussir notre pari fou. SolarStratos ne pourra pas voler perpétuellement. Ceci n'entravera en rien la Mission SolarStratos qui sera un vol d'altitude. ...www.solarstratos.com

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100